
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(1-》) 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により9月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及ぴ質問方法は、下記のとおりです。
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1 

 

別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  １   

児童・生徒を巻き込んだ防災教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和６年８月８日に宮崎県の日向灘沖で震度６弱の地震が起きました。この

地震を受けて国は、初めて「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」によ

る特別な注意の呼び掛けを行いました。改めて身の回りの防災対策の点検、確

認を行う機会になりました。震災が起こる前にあらゆることへのシミュレーシ

ョンまたは準備をすることは重要だと考えます。 

子どもの頃より防災意識を持つことは非常に重要だと考えます。児童・生徒

にどのように啓発活動をし、また防災意識を持つような防災教育ができないか

についてお伺いします。 

 

（１）総合的な学習の時間について   

 

（２）防災訓練の実施状況について 

 

（３）子どもたちへの防災意識の教育について 

  ア どのような取組を行っているのか 

  イ 防災意識の教育について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  ２   

日常生活での望ましい環境像について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

生活する上で欠かせない衣食住で発生する不要物（廃棄ごみ）、これは必ず

発生し処理をしなければならず、ごみを分別保管し、自治体のごみ収集運搬に

協力しなければならないと考えます。この協力行為こそが個別収集ではなく、

集積収集であり、その方法として民有地収集ではなく公有地である道路を集積

場として一時的に使用し効率化を図っています。以下についてお伺いします。 

 

（１）ごみの出し方について  

   ごみの出し方の現状の課題について 

 

（２）リサイクルの推進について 

  ア 過去１０年間の推移について 

  イ 雑紙の袋について 

 

（３）ごみステーション設置について 

  ア 設置方法について  

  イ 宅地開発した場合の新設について  

  ウ 管理について 

  エ 課題について    

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。   


